



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1334

SESIONA COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERIZOS Y MIGRATORIOS EN TIJUANA

- **Expone Delegado del INM el tema: “Diálogo Migratorio y Exigencias dentro del Instituto de Migración en Baja California”**
- **Anuncian la conferencia transfronteriza “Make it With Mexico”, un proyecto independiente que se realizará en San Diego, California, con la participación de expertos en la industria y legisladores**

Tijuana, B.C., lunes 14 de agosto de 2023.- La Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios que preside el Diputado Román Cota Muñoz, sesionó en las oficinas de representación del Instituto Nacional de Migración del Estado, Aduana Tijuana Garita “El Chaparral”, en la que se desahogaron distintos asuntos comprendidos en el Orden del Día.

Se dio a conocer el exhorto enviado por el Congreso de Hidalgo en materia de Consulados. Y según expuso el secretario técnico David Silva, esta Comisión se dio por enterada, considerando que: el Acuerdo recibido mediante oficio firmado por el secretario de Servicios Legislativos del citado Congreso, Jorge Roberto Rico, “constituye en nuestra visión, una invitación a continuar con los trabajos que se desarrollan en beneficio de la sociedad de Baja California”.

Otro de los asuntos abordados, se refiere al tema: “Diálogo Migratorio y Exigencias dentro del INM en el Estado de Baja California”, expuesto por David Pérez Tejada Padilla, en su calidad de delegado de la dependencia federal, en donde informó la labor que realiza la dependencia a su cargo.

Resaltó en su exposición, el trabajo del instituto en la Entidad, para recibir a los migrantes, en los diferentes puntos de introducción aérea, marítima y terrestre; el programa de orientación a migrantes; y el de repatriación humana, así como la importante labor del Grupo Beta y el INM, para el rescate de los migrantes, citando un reciente caso en Tecate.

En esta sesión de trabajo, también se contó con la presencia de Roberto Moreno y Lorenzo Hernández, para anunciar que la Conferencia transfronteriza, “Make it With México”, es un proyecto independiente que se llevará a cabo del 19 al 21 de septiembre del presente año, en San Diego, California en donde se espera la participación de expertos de industria, para abordar asuntos de política, de una manera no partidista.

Los exponentes mencionaron que, desde hace dieciocho años se viene realizando, y que, en esta ocasión, se llevará a cabo en la citada ciudad, para hacer una conexión, binacional mediante una “conversación casual”, entre líderes de negocios en cada panel, con legisladores y senadores de ambos países, en los paneles de diferentes temas.



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Esta sesión ordinaria de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios, concluyó a las 10:57 horas del viernes, y participaron además del Diputado Román Cota, la Diputada Evelyn Sánchez, y el Diputado Julio César Vázquez Castillo, así como otras personalidades.

Una vez concluida, realizaron un recorrido guiado por el Delegado Pérez Tejada, por la zona de repatriación del INM, para mostrar el humanismo con el que reciben a los repatriados de algunos estados de la república, como: Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Chiapas, y a los deportados de países latinos, así como a migrantes de otros continentes del mundo, diariamente.